

PRESENTACIÓN

Compañeros alumnos, profesores y público en general:

Tienes en tus manos el primer número del Boletín "Planta", el cual ha sido creado dentro del marco del programa de trabajo del cuerpo académico de Botánica y el cual pretende convertirse en el órgano de difusión de nuestro Departamento y servir de enlace con la comunidad.

En el encontrarás información detallada y actualizada acerca de las actividades de nuestro departamento y enriquecido con contribuciones de reconocidos investigadores y maestros relacionados

con esta apasionante ciencia, además de secciones con aspectos históricos, noticias botánicas, agenda de eventos y novedades en la botánica.

En este primer número te presentamos nuestra propuesta de secciones, sin embargo, deseamos que tu lector, nos sugieras nuevas secciones o temas que te gustaría se trataran en "Planta".

Sin más preámbulo, deseamos que disfrutes este trabajo, tanto como nosotros disfrutamos al realizarlo.

Los Editores

EDITORIAL

Siempre es muy grato ser partícipe de una obra que pretende instruir y transmitir acciones y conocimientos en el borde del conocimiento. Este nuevo órgano de difusión de nuestro Cuerpo Académico de Botánica será muy importante para incentivar y promover las actividades en este pilar de las Ciencias Biológicas.

Por otro lado, siendo ya tantas generaciones que han pasado por nuestra Facultad, y muchos los aportes a la botánica, es meritorio que los alumnos de las nuevas generaciones conozcan la historia, el presente y el futuro de nuestras acciones como Facultad.

A través de este medio, deseo transmitir una felicitación a todos aquellos que llevan a cabo este proyecto por su esfuerzo y su visión. Nuestro trabajo cotidiano rinde frutos, pero acciones como esta le dan color, haciendolo atractivo para todos.

Así, te invito a ti lector a hacer tuyo este medio, a conocer, a transmitir, a opinar, para hacer cada día más grande este boletín, tan grande como queramos, recordando que cada acción como esta es en beneficio de cada miembro de nuestra Facultad, de nuestra Universidad y de nuestra sociedad.

Dr. José Santos García Alvarado
Director